



朝風

No.13

令和7年11月10日
朝日中学校通信



朝日中 HP 二次元コード

☆文化祭 大成功でした



11月7日(金)、待ちに待った文化祭を開催しました。

午前中は合唱コンクールと展示見学、午後はプラスバンド部の演奏、英語スピーチ、中学生のメッセージ、マルチチャレンジ部の発表と、盛りだくさんの一日となりました。

当日に向け、生徒たちは一丸となって準備を重ねてきました。特に合唱では、放課後や朝の時間等を使い、各クラスの実行委員を中心に熱心に練習に取り組みました。時には意見がぶつかり、思うように進まないこともあったようですが、そんな壁もみんなで力を合わせて乗り越えてきました。本番では、全クラスが心を一つにした素晴らしい歌声を体育館いっぱいに響かせてくれました。

展示作品も見応えたっぷりでした。生徒たちがこれまで積み重ねてきた努力の成果がしっかりと表れていて、どの作品も力作ばかり。合唱に展示、そして各発表を通して、朝日中の持っている可能性の大きさを改めて感じることができました。今後の成長がますます楽しみです!

生徒、教職員にとって、そして学校全体にとっても、とても充実した一日になったと思います。

当日は多くの保護者の皆様、来賓・地域の皆様にお越しいただき、温かい眼差しで生徒たちを見守っていただき、ありがとうございました。皆様のご来校が生徒たちの大きな励みとなりました。

☆戦没者追悼平和祈念式典

10月31日(金)に戦没者追悼平和祈念式典が行われ、本校から、2名が出席し、作文を発表しました。それぞれ「世界中に平和あれ」「今を懸命に生きる」をテーマに大変立派に朗読し、来場した皆さん的心に深く響く発表となりました。中学生として、何ができるのか、どう行動していくのか、二人の発表から強い決意が伝わってきました。一部ですが、それぞれの内容を掲載します。



今の私にできることは「毎日を懸命に生きること」だと思います。生きている幸せをかみしめながら、一日一日を懸命に、希望をもって生きていくこと。それはとても小さなことで平和につながるかどうかは分かりません。私一人で平和を作ることはできないし、できることも限られています。しかし、平和な世の中を願うことはできます。優しい心をもって、相手に寄り添うことはできます。この世の中を生きていく以上、一人一人が平和について考えなければならないと思います。だから私は、平和について考え続けようと思います。そして、私は今ある命が無駄にならないように、一日一日を懸命に、前を向いて生きていくことをここに宣言します。

「今を懸命に生きる」

戦争は犯罪だ。その犯罪を今、世界では、自分の国が正義だと主張し、行っている。おかしな話である。まだ中学生の私が、「戦争がなくなりますように」と願ったところで、そうならないのは理解している。私が、どんなに「戦争反対」と叫んだところで、世界に届かないことも理解している。でも、だからこそ、私は伝えたい。諦めずに伝え続けたい。核兵器を持つのではなく、思いやりを持とう。殺し合うのではなく、手を取り合おう。憎しみ合うのではなく、理解し合おう。そうすることで、世界は大きく変わり、私たち人間は「平和」という大切な目標に向かって心を一つに歩き続けることができるのだと。私は信じたい。「平和」とは必ず叶うものだと。今を生きる私たちが、共に築いていけば必ず叶うものなのだと。世界中に平和あれ！

「世界中に平和あれ」

★三泗駅伝大会 出場



10月30日(木)に四日市市中央陸上競技場で、三泗地区駅伝競走大会が開催されました。選手たちは、毎朝と放課後の練習、休日での試走を重ね、着実に実力を伸ばしてきました。そして、当日、少し冷える朝のスタートでしたが、徐々に気温が上がり、絶好の駅伝日和に。そんな気持ちの良い青空の下、選手たちは学校の代表としてタスキをつなぎ、最後まで力走を見せました。結果は、女子が7位、男子が2位(県大会出場)でした。競技後の選手たちの表情はそれぞれでしたが、一人ひとりがやり切った充足感に満ちているようでした。保護者の皆様、朝早くからお子様を送り出してくださり、また、時には励まし、温かく見守ってください、誠にありがとうございました。



※県駅伝大会 11月16日(日) 四日市市中央陸上競技場 10時45分発走予定

★中体連新人大会結果



野球 ブロック優勝 卓球女子 団体優勝 個人3位 ソフトテニス 団体3位

テニス ダブルス 優勝 柔道 1年男子優勝

★プラスバンド部 町文化祭熱演



11月2日(日)、町の文化祭がプラスバンド部の演奏で華やかにスタートしました。深まる秋の心地よい陽気の中、会場には本当にたくさんの方々がお越しくださいました。「伯爵夫人マリツア」や「We Are Confidence Man」など全6曲を目の前でお楽しみいただきました。例年以上に豊かで力強い音色が体育館全体に響き渡り、会場の皆さんを魅了しました。演奏を聴いてくださった皆様の

温かい拍手が、部員たちの何よりの励みになりました。年に一度の文化祭の演奏にたくさんの方々にお越しいただきありがとうございました。プラスバンド部はこれからも日々の練習を重ね、さらに素敵な演奏をお届けできるよう頑張っていきます。今後とも温かいご声援をよろしくお願ひします。

プラスバンド部のみなさん、本当によくがんばりました！

